

Piloto brasileño Massa desea superar a tres escuderías en China



Beijing, 14 abr (RHC) El piloto brasileño Felipe Massa (Williams) reconoció hoy su ambición de superar a tres escuderías rivales en el Gran Premio de China de Fórmula Uno, que se disputará desde mañana y hasta el domingo en Shanghai.

"Nuestro objetivo es hacer una buena carrera, hacerla con un coche competitivo, con una buena estrategia, e intentar llegar bien y marcar más puntos que Red Bull, Toro Rosso y Haas, ese es el objetivo principal", indicó Massa a la prensa.

Según el sudamericano, su plantel deberá preparar bien el coche para la carrera, ajustar la estrategia y tener los neumáticos adecuados ante la posibilidad de lluvia el sábado.

Del circuito internacional de Shanghai, que combina curvas amplias y cerradas con varias rectas muy largas, incluida la más larga del campeonato, el brasileño reconoció su gusto por el trazado.

"Es una buena pista, con curvas de alta velocidad y una recta buena para los adelantamientos, es una pista que me gusta", señaló.

Massa comentó también con alivio que se alegra, como todos los pilotos, de que en China se regrese al sistema clasificatorio de 2015, tras el descontento que provocó en todas las escuderías el empleado este año en Australia y Bahrein.

La normativa que se utilizará el sábado "me gusta, es mejor que la que se habían inventado, que no era placentera para la gente ni daba espectáculo tampoco", subrayó.

Este jueves el español Fernando Alonso (McLaren) fue autorizado a correr en la primera sesión de pruebas libres de la carrera china, tercera fecha del Mundial de Fórmula Uno, en tanto Lewis Hamilton (Mercedes) deberá partir cinco puestos detrás.

Alonso, quien sufrió un grave accidente en la primera fecha de Australia, tendrá que someterse a nuevos controles el mismo viernes por la tarde para saber si podrá correr el domingo, informó la Federación Internacional de Automovilismo.

El español, bicampeón de la F1, fue reemplazado por el belga Stoffel Vandoorne en el último Gran Premio de Bahrein.

Por su parte, el británico Lewis Hamilton, actual bicampeón de la categoría, y segundo en el Mundial 2016, deberá partir a su vez con cinco puestos de retraso el domingo, al ser sancionado por la sustitución de la caja de cambios de su Mercedes en Bahrein.

"Mantengo mi expectativa de triunfo aún después de la sanción. Espero lograr el sábado la pole para reducir los daños", dijo Hamilton, cuyo compañero de equipo, Nico Rosberg, lidera el Campeonato tras ganar las dos primeras fechas.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/90508-piloto-brasileno-massa-desea-superar-a-tres-escuderias-en-china>



Radio Habana Cuba